

K u l t u r d i e n s t d e r S t a d t W i e n

(Beilage zur "Rathaus-Korrespondenz")

20. Dezember 1948

Blatt 394

Große Erfolge des Hochschulstudios

Die Tournee des Studios der Hochschulen in Belgien und Holland war bis jetzt äußerst erfolgreich. Von den bisher gemachten 15 Vorstellungen waren nicht weniger als 12 ausverkauft. In Eupen (Belgien) und Nimwegen mußten Wiederholungen angesetzt werden. Die Kritiken berichten von größter schauspielerischer Intensität und technischer Vollkommenheit der Darstellung. Es erscheint ihnen vielfach unverständlich, wieso das Studio in der Heimat so schwer zu kämpfen hat.

Der Haupterfolg des Gastspiels ist wieder die "Urfaust"-Inszenierung. Auf der Rückreise wird das Hochschulstudio noch in Basel drei Vorstellungen geben und morgen, Dienstag, den 21. Dezember, wieder in Wien eintreffen. Für 1949 wurde das Ensemble wiederum nach Belgien und Holland eingeladen, außerdem nach Paris und London.